



Bienvenidos, pues no vienen en busca de cargos: Morena

ALMA E. MUÑOZ Y
GEORGINA SALDIERNA

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, celebró que ex priistas encabezados por Alejandro Murat, Eruviel Ávila y Adrián Ruvalcaba se deslindaran del *tricolor* “entregado a la derecha más corrupta” y conformaran la Alianza Progresista para sumarse al proyecto de la Cuarta Transformación e impulsar la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum.

“Que hayan dicho que no van por cargos me permite darles la bienvenida a que se sumen a este proyecto”, subrayó en conferencia de prensa.

Subrayó que “se necesita valor y

congruencia para deslindarse del partido que se extravió de lo que originalmente era y en donde se han dedicado a ser serviles a la derecha”, afirmó.

“Sorprende para bien” el mensaje de los ex *tricolores*, porque “son políticos de trayectoria, de peso”, y acotó que no le corresponde la decisión de sumarlos al equipo de precampaña de Sheinbaum.

Ebrardista llega a comisión electoral

El diputado Emmanuel Reyes, afín a Marcelo Ebrard, informó que se integró a la Comisión Nacional de Elecciones de Morena, por lo cual renunció a la presidencia de la agrupación política nacional Humanismo Mexicano, sustentada en la influencia de la Iglesia La Luz del Mundo en 17 estados.

Dicha comisión dará a conocer hoy el primer bloque de candidatos a las primeras fórmulas del Senado, por el principio de mayoría relativa. La dirigencia del partido acordó que esos lugares sean para los as-

pirantes que no fueron postulados para las candidaturas a gobernador en siete estados y a jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Por la Ciudad de México, Omar García Harfuch; Chiapas, Sasil Luz de León Villard; Guanajuato, Ricardo Sheffield Padilla; Jalisco, Carlos Lomelí Bolaños; Morelos, Víctor Mercado Salgado; Puebla, [Ignacio Mier Velazco](#); Veracruz: Manuel Huerta Ladrón de Guevara; y Yucatán, Verónica Camino Farjat.

El segundo grupo se dará a conocer en la primera semana de enero, dijo Mario Delgado, con el propósito de “parar chismes y noticias falsas”.

En tanto, los resultados de las encuestas para diputados por el mismo principio se publicarán también por bloque el 27 de diciembre, 4, 15 y 31 de enero.

Resaltó que en las elecciones del siguiente año, Morena debe tener más votos que en 2018, “si queremos hacer realidad el plan C. Lograr cerca de 35 millones de votos para tener mayoría en Cámara de Diputados y en Senado”.